

France : Le Dr Olivier Véran devient ministre de la Santé

Compte Test - 2020-02-17 12:15:16 - Vu sur pharmacie.ma

Le Dr Olivier Véran, neurologue du CHU de Grenoble, qui était jusque-là député LREM (La République en marche) de l'Isère et co-rapporteur du projet de loi sur les retraites, vient d'être nommé ministre des Solidarités et de la Santé en remplacement d'Agnès Buzyn qui a vient de présenter sa candidature pour la mairie de Paris. «Sur la proposition du premier ministre, le président de la République a mis fin, sur sa demande, aux fonctions d'Agnès Buzyn, ministre des Solidarités et de la santé. Olivier Véran est nommé ministre des Solidarités et de la santé», a indiqué hier un communiqué de presse succinct de l'Élysée. Ce jeune médecin socialiste s'est retrouvé à l'Assemblée en mai 2012 quand Geneviève Fioraso, dont il était le suppléant, a été nommée au gouvernement.

Après avoir siégé trois années durant au Palais Bourbon, il est devenu conseiller régional d'Auvergne-Rhône-Alpes. Il a eu également la charge de plusieurs fonctions syndicales au cours de son parcours.

Ce ministre de Santé âgé à peine de 40 ans va devoir faire face à la lutte contre l'épidémie du COVID-19 et au débat houleux sur les retraites.